

Durante los últimos años una de las áreas de mayor interés para la administración municipal de Quillota ha sido el buscar la manera de potenciar el talento de los jóvenes de la ciudad, para que de esta manera representen a la comuna en diferentes competencias, como sucederá durante el mes de noviembre en el área deportiva, toda vez que el Instituto Nacional del Deporte Región de Valparaíso dio a conocer la nómina de la delegación que se trasladará hasta San Luis, en Argentina, con la ilusión de obtener buenos resultados en los Juegos Binacionales 2022, entre quienes estarán algunos quillotanos, que darán su máximo esfuerzo junto a todos sus compañeros.

Tras las respectivas pruebas selectivas que definieron a cada uno de los equipos, una de las primeras en poder asegurar su presencia fue la estudiante del Colegio Nuestra Señora del Huerto Isidora Gil, quien será parte del tenis de mesa femenino, buscando consolidar el fruto de sus entrenamientos los últimos años. Asimismo, en el caso del tenis masculino, las buenas noticias para Quillota llegaron de la mano de Sebastián Silva, el que gracias a sus esfuerzos personales y familiares fue elegido por el cuerpo técnico para representar a la región, debiendo concentrarse para enfrentarse ante los mejores, tanto de Chile como Argentina en su respectiva categoría.

Anuncio Patrocinado

De manera paralela, otra de las disciplinas que contará con jugadores de Quillota en los equipos regionales será el voleibol masculino y femenino, con un jugador en cada una de las escuadras. En el caso de las mujeres, quien viajará será Renata Meneses del Instituto Rafael Ariztía, con paso por Selección Chilena Menor tras partir como parte del taller municipal de mini voleibol de la ciudad. Entre los hombres, por su parte, Esteban Fernández fue el seleccionado por el entrenador, decisión que le da una gran motivación a este joven, que potenció su carrera en las selecciones y equipos de Asociación Provincial de Voleibol Quillota y ahora integrando Club Paul Harris.

Finalmente, otros tres representantes de la ciudad que viajarán hasta la Argentina ilusionados en regresar con grandes triunfos serán jóvenes estudiantes, cuyo esfuerzo es mucho mayor, ya que localmente no poseen las condiciones necesarias para desarrollarse en sus disciplinas, debiendo viajar hasta Valparaíso u otras comunas para progresar, como el caso de los hermanos dedicados a la natación Pedro y Javiera Aguilera, que buscarán elevar al máximo su rendimiento para mejorar sus registros, al igual que Rafaella Alvarado del Instituto Rafael Ariztía en atletismo, cada uno dando su máximo esfuerzo y demostrar en la pista sus arduos entrenamientos.

Deportistas quillotanos representarán a Región de Valparaíso en los próximos Juegos Binacionales de Argentina

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Deportistas quillotanos representarán a Región de Valparaíso en los próximos Juegos Binacionales de Argentina

Deportistas quillotanos representarán a Región de Valparaíso en los próximos Juegos Binacionales de Argentina



Deportistas quillotanos representarán a Región de Valparaíso en los próximos Juegos Binacionales de Argentina

y tú, ¿qué opinas?